

Während der letzten 4 Freitagnachmittage besuchten die Kinder der 1. Stufe in Ateliergruppen den Bauernhof.

In dieser Zeit kümmerten wir uns intensiv um unsere Meerschweinchen.

Es wurde eine Collage erstellt und ein Meerschweinchen-Haus gebastelt. Außerdem fand ein Hausputz in ihrem Park statt. Natürlich blieb auch genügend Zeit, um unsere Meeris Nick, Nova und Picachu zu beobachten und zu streicheln.

Des Weiteren begannen wir mit dem Clickertraining, wobei die Meeris über den Clicker lernen aus der Hand zu fressen, über Balken zu laufen, auf Gegenstände zu springen,...

Nebenbei erfuhren sie dabei auch vieles aus dem Leben der Meerschweinchen: ihre Ernährung, ihre Lebensweise in Gruppen, ihr Verhalten,...

Die Schüler genossen die Zeit mit den Tieren und auch den Meeris schien die besondere Aufmerksamkeit während der Adventszeit zu gefallen.



